
Bericht des Sportbereichsleiters anlässlich der 
Jahreshauptversammlung 

 
Liebe Mitglieder der Tischtennisabteilung,  
 
und wieder einmal ist ein Tischtennisjahr 
vergangen. 
Ich bin jetzt seit einem Jahr Sportbereichsleiter 
dieser Abteilung und ich muss sagen, ich habe 
in diesem Jahr Einiges erlebt. 
Am 28.11. letzten Jahres waren wir Ausrichter 
der Bezirkseinzelmeisterschaften der Schüler 
und Schülerinnen C. Dabei kämpften 48 
Teilnehmer um die ersten Plätze. 
Auch nahmen wir im Dezember wieder mit einem Waffelstand am 
Wilhelmsdorfer Weihnachtsmarkt teil. Ich denke, dass sich dieses Event 
inzwischen ziemlich großer Beliebtheit erfreut, obwohl es erst zum zweiten 
Mal stattgefunden hat. Da wir am selben Wochenende leider noch 
Punktspiele hatten, ist es etwas schwer gewesen, Helfer zu finden. Aber 
unser Organisator Gerhard Popp hat auch dieses Jahr wieder alles sehr 
gut gemanagt. Dankeschön an Gerhard und seine Helfer! 
Ende Dezember veranstalteten wir wieder unser alljährliches 
Weihnachtsturnier. Mit 86 Teilnehmern schnitten wir ein wenig schwächer 
ab als in den letzten Jahren, was aber hauptsächlich auf die schlechten 
Wetterverhältnisse an diesem Wochenende zurückzuführen war. 
Außerdem hat sicherlich die TTR Einführung auch zur Unsicherheit 
beigetragen. Ich möchte mich bei denjenigen bedanken, die mitgeholfen 
haben, dieses Traditionsturnier wieder zu einem gelungenen Highlight des 
Jahres werden zu lassen.  
Außerdem möchte ich mich bei Roland Blaufelder bedanken, der auch 
dieses Mal das Turnierheft komplett gestaltet hat und bei Waldemar Breu, 
dem wir es zu verdanken haben, dass das Kopieren des Heftes kostenlos 
war. Zum ersten Mal in Farbe und 48 Seiten umfassend. 
Am 07.03. fand seit ca. 12 Jahren wieder einmal unser 
Faschingstischtennis statt. Circa 30 ASVler aus allen Sportbereichen 
hatten sich eingefunden, um mit teilweise recht komischen Schlägern ein 
kleines Turnier auszutragen. Es wurde mit Wurstdosen, Bügeleisen, 
Sandalen und vielem mehr gespielt. Sieger an diesem Abend wurde, wer 
hätte es gedacht, natürlich unser „Experte Popp“. Da es einen riesen Spaß 
gemacht hat, sehen wir uns am nächsten Rosenmontag zu einer neuen 
Auflage. Ein Dank auch an die Organisatoren Gabi und Friedmar. 
Am 10.04. richteten wir kurzfristig das Kreisranglistenturnier der Damen 
und Herren B-C-D aus. Wir wollten vor allem den ASVlern die Chance  


